

Sin miedo a las tasas de interés, mexicanos pagan más con tarjetas de crédito

A pesar de que **Banxico** sigue elevando la tasa referencial, va en aumento el uso de las tarjetas de crédito para compras pequeñas.

por Carlos Tapia

19 de Abril 2023 · 11:25 hs

El alza en las tasas de interés históricas que ha realizado el **Banco de México (Banxico)** no ha sido un “tope” para que los mexicanos dejen de gastar a través de las tarjetas de crédito (TDC), de acuerdo con el mismo Banco Central.

Según datos de **Banxico**, al cierre de marzo, las compras efectuadas de “tarjetazo”, como coloquialmente se le conoce, sumaron un monto de 161 mil 689 millones de pesos, representando un incremento mensual de 14.2 por ciento.

El monto registrado también es el más alto en lo que va del año, y se ha mantenido constante a pesar de que apenas el pasado 30 de marzo la tasa de interés alcanzó el 11.25 por ciento.

Y es que esta tasa que se utiliza de referencia para el costo que tendrán los financiamientos que los bancos ofrecerán al público, aunque hay que aclarar que en el caso de las **tarjetas de crédito**, la tasa también depende de otros factores como la competencia o promociones en el sector.

“Tarjetazos” fueron principalmente para comida, entretenimiento y vacaciones

De acuerdo con la información del Banco Central, durante el tercer mes de 2023, la mayoría de las compras con tarjetazos fueron en el sector de los servicios, que agrupa a rubros como hoteles, restaurantes, aerolíneas o actividades de entretenimiento.

Destacan también los pagos con tarjetas de crédito en servicios de gobierno como luz, tenencia o verificaciones vehiculares, aseguradoras, ventas minoristas y paquetes de telecomunicaciones.

Durante este mismo mes, el monto promedio gastado en tarjetazos fue de 865.09 pesos, un aumento mensual de 0.4 por ciento.

También te puede interesar: [¿BBVA puede bloquear tu tarjeta de crédito si te quedas sin trabajo?](#)

Mexicanos buscan mantener su nivel adquisitivo

Para HR Ratings, el mayor uso de las **tarjetas de crédito** responde a que las personas quieren mantener su nivel adquisitivo ante el alza de precios en bienes y servicios.

De tal manera, que con un financiamiento de corto plazo, pueden costear una salida al cine o cena en un restaurante sin afectar el ingreso inmediato.

El director de Instituciones Financieras en HR Ratings, Akira Hirata, aseguró que incluso con la situación económica actual, no se prevé que los mexicanos dejen de pagar sus deudas o disminuyan las solicitudes de créditos.

Incluso, esperan que el consumo en general siga aumentando a pesar del alto entorno inflacionario o mayores aumentos en la tasa de interés.